

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: AK 5200-00

Stuttgart, 01.02.05

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen FDP-Gemeinderatsfraktion
Datum 02.12.04
Betreff Exklusiv in Stuttgarter Krankenhäusern

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Verwaltung hat den Gemeinderat in der Vergangenheit wiederholt darüber informiert, welche Maßnahmen im Klinikumsbereich getroffen werden müssen, um eine nachhaltige Verbesserung des Wahlleistungsangebots, auch in Kooperation mit anderen Partnern, Koordinatoren, Hotels usw., zu entwickeln, damit dem von der Antragstellerin genannten Patientenkreis Komfortleistungen angeboten werden können. Auf den in der Sitzung des Gesundheitsausschusses am 14. Juni 2002 mit der Mitteilungsvorlage vom 5. Juni 2002 abgegebenen Bericht (GRDrs 513/2002) sowie auf die Stellungnahme vom 18. Dezember 2003 zum Antrag der Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion, FDP/DVP-Gemeinderatsfraktion vom 16. Oktober 2003 (Nr. 286/2003) wird hingewiesen.

Die Verwaltung wird eine weitere ausführliche Stellungnahme in dieser Sache und speziell zum vorliegenden Antrag abgeben, sobald die Überlegungen mit der neuen Geschäftsführung des Klinikums abgestimmt sind. Es ist davon auszugehen, dass die endgültige Stellungnahme im Frühjahr 2005 abgegeben werden kann.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>